

HORAS DE DESPACHO
Responde de las cartas de la mañana á las ocho de la noche y de las de la noche á las cuatro de la madrugada.
Asistencia: Desde las siete de la mañana hasta las ocho de la tarde.
Teléfono n.º 27 - Oficinas: Guaymardos, 30

Nuestros soldados en Cartagena



Los soldados del batallón expedicionario en sus ratos de buen humor han compuesto este cuadro plástico que envían a LA ALMUDAINA. Nos complacemos en reproducirlo por interesar a Mallorca, cuanto se refiere a nuestros paisanos

La guerra del Riff

Las desilusiones de Abd-el-Krim.

Dicen de Orán a «Le Temps»: «Un enviado especial de «L'Echo de Orán» ha tenido en la región del Muluya una conversación con un paciente cercano del primer teniente de Abd-el-Krim, el cual le ha enseñado cartas del Cuartel general rifeño. De ellas se desprende que el jefe de los moros sabe perfectamente que su situación no es la más favorable; pero espera que los españoles no pasen el Kert. En todo caso, se opondrá con sus contingentes siempre que pueda al avance de los españoles. Lo que Abd-el-Krim teme, sobre todo, es la traición que ronda a su alrededor. Con implacable severidad ha castigado hasta ahora todos los casos de traición que han llegado a su conocimiento. Sabe que las defeciones no han cesado, y esto le produce gran inquietud. En las cartas mencionadas se dice que los prisioneros españoles se encuentran en dos campamentos, Axdir y Annual, estrechamente vigilados. Los cautivos reciben vestidos, y aún alimentos, de sus familias. Están bien tratados por los rifeños. Según el informador de «Le Temps», Abd-el-Krim está dispuesto a devolver inmediatamente a España, las mujeres, niños y ancianos en su poder, aunque no sin condiciones. Parece que Abd-el-Krim no quiere negociar directamente con los españoles, ante el temor de que

sus partidarios creyeran que los prisioneros habían sido libertados a cambio de pesetas, lo cual haría sospechar a los rifeños de su sinceridad y tendría por consecuencia inmediata la pérdida de su autoridad y, consiguientemente, de su causa.

Como Abd-el-Krim no está muy seguro de sus contingentes, desarrolla una gran actividad, presentándose sucesivamente en todas las cabilas, acompañado de su fiel teniente Abden, predicando el odio al enemigo y la guerra santa, e infundiendo a la jarka un ardor bélico que la lleva a la lucha con esa bravura que los mismos españoles reconocen, pero que no les impedirá sucumbir ante la guerra melódica. Lo que desilusiona a los cabilanos son las grandes pérdidas de hombres, mucho más considerables que las de los españoles, porque buscan frecuentemente el cuerpo a cuerpo y se lanzan al ataque con filas apretadas, ofreciendo un blanco maravilloso a las ametralladoras. Como carecen de servicios sanitarios los heridos mueren casi todos de gangrena.»

PALMA

Géneros.—El dueño de la sastrería de Ca'n Bitla don Gaspar Bonnin, nos participa que ha recibido los géneros propios para la próxima estación.

Aclaración.—Ayer en la reseña de la inauguración del tranvía del Arenal apareció el nombre de don Joaquín Pizá cuando debía decir don Francisco Pizá.

De compras.—Esta noche sal-

drá para Barcelona con objeto de hacer sus compras para la temporada la modista Catalina Quetglas.

Sermón por el P. Recolón.—En la función de la tarde de la fiesta que celebra hoy la Congregación de Nuestra Señora del Pilar, en la iglesia de Montesión, predicará el Rdo. P. Juan Bautista Recolón, de la Compañía de Jesús, recién llegado a esta capital.

La Casa Alabern.—La Casa Alabern, sastrería y pañería nos participa que ha recibido los géneros para la presente temporada.

Almacenes Gumbau.—Los propietarios de los Almacenes Gumbau nos participan que han recibido los géneros para Otoño e invierno.

Pruebas aerostáticas.—En este Gobierno civil se ha recibido un telegrama del ministro de Estado en el que se comunica que el «Aero-Club de Francia» había de realizar ayer ciertas pruebas, sabiendo de sus depósitos varios globos de distintas dimensiones.

Se comunica esta noticia para que llegue a conocimiento de los jefes de las Comandancias de Marina y puestos de la guardia civil, a fin de que, caso de llegar alguno ó todos los expresados globos á esta isla y tuviera necesidad, sus respectivos tripulantes, de aterrizar se les den todas las facilidades necesarias.

Oveja decomisada.—Por el Inspector de Veterinaria don Lorenzo Riera fué decomisada una oveja destinada á la venta del público y ordenada su inutilización por no reunir las condiciones precisas á la salud.

Plantación de pinos.—El Alcalde señor Fons ha autorizado la plantación de pinos en el trozo comprendido entre el paseo de Sagra y el puente de la Riera.

Los sucesos de Melilla

En Baleares

El jefe de Correos, nuestro distinguido amigo don Francisco Pons nos remite la siguiente interesante nota:

«A partir del día 20 del actual, todas las Administraciones de Correos admitirán los envíos que el público les entregue dirigidos a individuos del Ejército ó la Armada en operaciones en Africa.

Tales envíos han de presentarse precintados ó lacrados en forma análoga a los paquetes postales, debiendo expresarse en la cubierta además de la dirección completa del destinatario el contenido del paquete, haciendo esta indicación en la forma más reducida posible, escrita en tinta, sin enmiendas ni raspaduras.

El peso de cada paquete no podrá exceder de dos kilogramos ni de 30 centímetros por cualquier lado, a menos que afecten la forma de rollo que en este caso podrá tener un metro de largo por 10 centímetros de diámetro.

El franqueo será a razón de 50 céntimos por paquete.

Las horas de imposición en esta Principal de Correos serán de 10 a 12 de la mañana.»

El Boletín oficial de ayer publica la siguiente circular:]

El Excmo. Sr. Capitán General de estas Islas con fecha de ayer me dice lo que sigue:

«Excmo. Sr.: Como Jefe Superior civil de este archipiélago me dirijo a V. E. invitándole en bien del mejor servicio del Ejército, para que, si lo cree oportuno, haga saber a los señores Alcaldes de esta Isla no ser conveniente la frecuencia, con ocasión de fiestas locales, que soliciten permiso por varios días para los soldados de sus pueblos, pues, no se ocultará a las dotes de mando de V. E. lo perjudicial que resulta para la instrucción y entrenamiento de la tropa en estas circunstancias el que los individuos se separen de filas aun cuando sea por poco tiempo, y aun que me cabe el derecho, por las razones expuestas, y mis propias atribuciones de negar esta gracia, si V. E. accede a cooperar, como espero, a que no soliciten lo que ahora no debe concederse constantemente, daría el resultado que necesita la Patria en estos momentos.

Dicha petición extraordinaria no se opone a que los domingos mientras sea posible, deje de concederse cual se viene haciendo, permiso a cierto número de clases y soldados, para que pasen el día con sus familias, los que lo piden y reúnen condiciones para esa pequeña ausencia.»

Lo que he dispuesto se publique en el «Boletín Oficial» de la provincia para conocimiento y exacto cumplimiento por parte de los señores Alcaldes.

Palma 15 de octubre de 1921.— El gobernador, Joaquín Navarrete.

De Porreras

Resumen de las cantidades recaudadas en Porreras con ocasión de los festejos organizados para los heridos de la guerra:

Suscripción pública.	2.355'60
Beocerrada.	1.115'62
Fiesta de la Bandera.	206'87
Cuestación pública.	214'02
Verbena.	104'77
Baile.	90'00
Total.	4.086'88

De esta cantidad se ha entregado al señor Capitán General tres mil ochenta y seis pesetas ochenta y ocho céntimos para la suscripción iniciada por S. M. la Reina, y las restantes mil pesetas, se han depositado en la Caja Rural de esta villa para entregar, una vez terminada la guerra, al soldado de esta villa que quedará inútil; a falta de éste, a la familia del muerto en campaña, más pobre y si no hubiera ninguno, el de Mallorca que a quien de la junta organizadora de los festejos se hallan en estos casos.

Junta de obras del Puerto

Se ha reunido la Junta de Obras del puerto, bajo la presidencia de su presidente, don Gabriel Mulet.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se dió cuenta de una real orden aprobando el proyecto de dragado del puerto por administración. Esta con sesión se refiere a la propuesta hecha por la Junta al Gobierno a raíz de la venida de la draga «Frunklín», con la que se proponía dragar el puerto mediante la celebración de pequeñas subastas parciales por valor de 25.000 pesetas. Parece que no hay medio de llevar a la práctica el proyecto, ya que se ha demostrado que dicha draga no llena debidamente las necesidades a que se pensaba destinarla. Sin embargo, se pensó, en la reunión, destinar al dragado en tales condiciones la draga que don Abel Matutes posee en Ibiza, la que se destinaria especialmente al dragado de los fondos de los vapores de guerra. Si tampoco fuera posible aprovechar dicha draga, se aplazaría la realización del proyecto, yéndose a la aprobación del general de dragado y desmonte de rocas submarinas, proyecto que importa 1.115.257'95 pesetas.

Se dió cuenta de una orden telegráfica del Ministro de Fomento disponiendo que se estudie y proponga un proyecto reduciendo las tarifas de arbitrios con respecto a los carbones. Se acordó contestar en el sentido de que la Junta considera que es conveniente atenderse al expediente que hay en Madrid relativo a la reforma de las tarifas; y, caso de no resultar suficiente la re-

De la inauguración del tranvía de La Vileta



Llegada del Tranvía a San Foc, en re los aplausos y vivas de la concurrencia



En San Español.—Un grupo de señoritas arrojando flores al paso del primer tranvía, desde la terraza de uno de los chalets

baja que en ellas se expone, estudiar y proponer una nueva rebaja hasta donde se considere necesario y las circunstancias permitan.

Se concedió un permiso temporal a don Antonio Estela para instalar en el contramuelle un kiosko destinado a la expedición de bebidas.

Se enteró la Junta de un acuerdo de la Dirección general de Obras públicas por el que se aprueba el acta de reconocimiento de las obras de abalanzamiento del espigón exterior del puerto.

CULTOS

Para hoy

Jubilos de Cuarenta Horas

Concluyen en Santa Enlalia en honor del Santísimo Ecece-Homo. Exposición a las seis, a las diez Prima y Tercia cantada, Oficio solemne con sermón por el Rdo. Sr. don Nicolás Saggese, Pbro., Catedrático del Seminario. Por la tarde los actos de coro, Rosario, conclusión del Triduo con sermón por el mencionado orador, procesión, Te-Deum y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En la Misa mayor de la Catedral Basílica predicará el Rdo. Sr. don Guillermo Oliver, Beneficiado del Concordato.

En Montesión, fiesta principal de la Congregación del Pilar. A las siete y media, Oficio solemne con exposición y sermón por el Rdo. P.

Miguel Matas, C. O. Por la tarde a las seis y media exposición de Su D. M., Rosario, sermón por el Rdo. P. Juan Pascual, S. J., solemne reserva y cantos, del himno nacional.

Nota.—La Comunidad general y función de la tarde del cuarto domingo se trasladó en este día, domingo 16.

En San Felipe Neri, a las cinco de la tarde del actual se reunirán los Terciarios y adoradores en la sala de Guardia.—A las cinco y media, salida a la iglesia, canto del Veni creator y jura de la Bandera de los Terciarios, Bendición de la Custodia, exposición de S. D. M. y plática. A las seis y media Rosario, Salve cantada y Letanias, después reserva de S. D. M. y retirada de la Guardia.

En el Cementerio Novena a las Santas Almas del Purgatorio. A las cuatro de la tarde, Rosario, sermón por el Rdo. P. Gaspar Morey C. O. y terminado se rezará una parte de Requiem en sufragio de las Almas del Purgatorio.

En la Iglesia de Padres Capuchinos, a las siete y media Comunión general para la V. O. T. con plática.

A Nuestra Señora de la Bonanova.—La función reglamentaria de la V. O. T. para Rogativas de carácter particular. A las tres y cuarto salida en corporación de los Terciarios desde la iglesia del Terreno al Santuario de la Bonanova.

Santoral

La Pureza de María, Beata María la Encarnación, mártir.

Nuestros heridos en Africa



El cabo del grupo de Artillería de Mallorca Vicente Molinas, herido en una pierna el día 2 del corriente.



El soldado J. Llinas del grupo de artillería de Mallorca, herido en Melilla á los pocos días de haber llegado allí.

Inauguración del tranvía del Arenal



El tranvía inaugurado anteayer a su paso por frente al restaurant de «Ca'n Pastilla»

La fábrica de Porto-Pi

Ayer a eso de la una de la tarde se personó en el Gobierno civil, el notario don José Socías, permaneciendo una hora en el despacho de nuestra primera autoridad.

De las averiguaciones que hemos hecho para conocer el motivo de esta entrevista, hemos sabido que el señor Socías había pasado a requerir al señor Gobernador acerca de varios extremos relacionados con la fábrica de Porto-Pi.

El requerimiento hacía referencia a los siguientes extremos.

Solicitar la autorización del Gobernador para extraer total o parcialmente las mercancías situadas en las fábricas y edificios de la pedrera de Porto-Pi de las cuales mercancías necesita disponer el señor March para trasladarlas a donde le convenga o debe remesarlas según obligaciones contraídas.

Que igualmente se permitan continuar las construcciones y demás obras similares paralizadas en las edificaciones de dicha pedrera mediante los trabajos utilizados de los operarios de carpintería, albañilería, cantería, plomería y demás.

Y para que por medio de otros obreros u operarios pueda adoptar las medidas conducentes a la conservación de los aparatos y maquinarias radicados en el sitio de referencia, actualmente abandonados de todo cuidado a consecuencia de la expulsión de los obreros decretada por este Gobierno civil, hallándose el señor March desde que se prohibió por orden gubernativa la entrada de toda clase de obreros en el indicado recinto de su propiedad, perturbado en la posesión de sus bienes y por tanto sin que pueda realizar las tres operaciones solicitadas y cuya demora le causa grandes daños y perjuicios.

El Gobernador ha contestado que sus actos como tal se han contratado y siguen contrayéndose a cumplir y a hacer cumplir la R. O. del Ministro de la Gobernación del día 3 del corriente comunicada al propietario de la fábrica don Juan March el día 6 siguiente, y dicha disposición se limita a la clausura de la fábrica de abonos y productos químicos que dicho señor March posee en Porto-Pi, cuya producción de gases se ha estimado ser sus olores perjudiciales a la salud pública y molestos a aquellos vecinos que en queja recurrieron a este Gobierno civil.

En su consecuencia añade que las mercancías situadas en las aludidas fábricas cuyo transporte le convenga o necesite remesar por obligaciones contraídas, puede retirarlas, siempre que la operación a realizar con ellas no de lugar a olores perjudiciales o molestos para los vecinos de la fábrica; que cuando este Gobierno canoza las clases de operarios y número de estos que se hacen precisos para la conservación de los aparatos y máquinas radicados en el sitio de referencia entonces se podrá proveer en la medida que se estime necesaria por este Gobierno; y que en cuanto a lo que se refiere a la continuación de las edificaciones y construcciones resolverá este Gobierno lo que proceda cuando tenga conocimiento de los antecedentes interesados del Ayuntamiento en la sesión que este celebró bajo su presidencia el día 10 de los corrientes.

Más tarde tuvimos ocasión de hablar con el señor Gobernador y nos manifestó que hubiera podido negarse al requerimiento y tener el señor March que dirigirse a la autoridad por medio del papel sellado, pero como esto hubiese retrasado varios días la contestación, accedió al requerimiento, al momento mismo que le fué anunciado para dar cuantas facilidades estén en su mano, y no sean en contra de la observación de la ley y de la R. O.

No quiero crear obstáculos, es más, deseo que todas las cosas se marchen bien desposeídas de la pasión que a nada bueno conduce; hay que ir por el camino de la legalidad y en este encontrarán en mí todas las facilidades.

Cuando le visitamos estaba el señor Navarrete examinando las actas de las sesiones municipales en que se trata de la fábrica de Porto-Pi, pues deseo, nos dijo, conocer bien todos los trámites que se han seguido y para ver las lagunas existentes y con toda lealtad marcar las deficiencias a fin de que sean corregidas para entrar este asunto en terreno despejado, para que sea soluble dentro de la legalidad, que es mi mejor anhelo.

Nos añadió también que por la mañana, le había visitado el Jefe del Puesto de la Guardia civil del Terreno, diciéndole que se habían presentado unos carros en Porto-Pi para cargar piedras, de los terrenos del señor March, y que no les había permitido hacerlo, sin antes consul-

tarle y que él había dado orden de que pueden llevarse lo que quieran, pues la orden es clausura de la fábrica pero no priva de sus derechos al señor March en los terrenos colindantes.

De nuestro estimado amigo y colaborador don José Quiñones, recibimos las siguientes líneas:

«En mis declaraciones, publicadas en LA ALMEDINA del 11, decía que se había pretendido amedrentar a ciertos Agentes de Aduanas. Advierta el lector que ni siquiera afirmaba que se hubiera conseguido tal intento.

Pues bien, mi aserto le pareció al señor Salom, un ataque injusto que debía repeler, velando por el prestigio de sus representados.

Lamenté muchísimo la decisión del Presidente de la Asociación de Agentes de Aduanas, de salir a la palestra sin que hubiera sido molestado miembro alguno de la mentada entidad, y nunca pude sospechar que mis palabras obligaran, al señor Salom, a mover la pluma para rectificarme, ni menos para dejar sentado que he acusado fundadamente en habladurías, en chismes de vecindad.

Poco lisonjera es, en efecto, la situación en que mi amigo, don Miguel Salom, me coloca: Si callo, parecerá que obré ligeramente al acusar; si relato la verdad, pondré a alguna persona querida, en trance de sufrir la persecución del señor a quien, como a Macbeth, las brujas han hecho creer que, si es cruel e implacable, ninguno de los humanos podrá vencerle.

Para evitar, pues, el poner en un aprieto o en un peligro a personas ajenas a la contienda, y para que al mismo tiempo, cada uno quede en su lugar, propongo al señor Salom que él mismo sea Juez sentenciador del litigio pendiente entre la Asociación que preside y su injusto ofensor.

Ofrezco, desde ahora, al señor Salom, las pruebas en que fundé mi aseveración. Estas no son comadrearías, sino afirmaciones de hombres dignísimos, cuya veracidad no ofrece reparo alguno a mi amigo. Examinado aquel fundamento, el señor Salom declarará públicamente, si éste es sólido y racional o absurdo y deleznable.

Con ello evitaremos el nombrar a personas que ¡naturalmente! no desean serlo, y el señor Salom, custodio celosísimo del decoro de sus representados, podrá entonces, ya en posesión de la verdad, emplear sus energías en el cumplimiento de los espinosos deberes que el cargo le impone. — José Quiñones.

Palma 15 de octubre de 1921.

Reunión de Alcaldes

Convocada por el Alcalde señor Fons, ayer mañana a las 11 y en el salón de sesiones de nuestro Ayuntamiento tuvo lugar la reunión de Alcaldes de la isla para tratar de la inversión que debe darse a los fondos recaudados con destino a los soldados que luchan en Melilla.

Asistieron los siguientes alcaldes: don Miguel Mataró de Lluchmayor, don José Oliver de Manacor, don Juan Barceló de Porreras, don José Jaime de Binisalem, don Antonio M. Nebot de S. Servera, don Juan Casellas de Artá, don Rafael Jaime de Marratxí, don Pedro Tomás de Bañalbuafar, don Francisco Medina de Santa Margarita, don Bartolomé Serra de Santa María, don Antonio Jordá de María, don Bartolomé Comas de Esporlas, don Pedro J. Sansó de Villafañe, don Juan Aloy de Montuiri, don Antonio Banzá de San Juan, don Juan Homar de Alaró, don Juan Riera de Andraitx, don Jerónimo Estades de Sóller, don Antonio Morro de Selva, don Francisco Camps Secretario del Ayuntamiento de Llubi y don Juan Adrover Secretario del Ayuntamiento de Puigpuent.

Presidió el Alcalde don Bartolomé Fons, el cual expuso a los asistentes el objeto de la reunión y les pidió su opinión respecto a la forma con que se debían invertir los fondos recogidos.

El Alcalde de Porreras dijo que el Ayuntamiento de dicho pueblo ya había hecho entrega de sus fondos, de los cuales fueron reservadas 1.000 pesetas destinadas a los herederos naturales de Porreras.

Tras breve deliberación se acordó nombrar una comisión para el estudio de la mejor distribución de los fondos.

La citada comisión la componen: don Pedro Cortés alcalde de Inca y don Juan Homar de Alaró, por el partido de Inca; don José Oliver de Manacor y don Antonio Banzá de San Juan, por el partido de Manacor; don Miguel Mataró de Lluchmayor y don Jerónimo Estades de Sóller, por el partido de Palma.

En atención a que las suscripciones efectuadas no han sido recaudadas solamente por los Ayuntamientos que la Comisión nombrada, recabe ésta de las comisiones respectivas de cada uno de los pueblos que retengan los fondos hasta que la susodicha Comisión proponga el destino que debe dárseles.

Servicios de la guardia civil

Comunica la benemérita del puesto de esta Capital haber detenido a un individuo, natural de Llubi presento autor de un robo frustrado en el predio «Son Molinas», de este término municipal.

Por la de Manacor fué denunciado al Juez municipal de la misma el dueño de unas cabezas de ganado por daños causados por dicho ganado en la propiedad de un vecino.

La del Pont d'Inca da cuenta de un escándalo promovido frente a la casa de un vecino que había contraído segundas nupcias, cuyo individuo al intentar despejar a los revoltosos resbaló produciéndose una herida en la cabeza y varias contusiones en ambos brazos.



En el vapor «Mallorca», ayer llegaron de Barcelona, el distinguido comerciante don Guillermo Borrás acompañado de su señora é hija, el capitán de corbeta don Antonio Ferragut, el ingeniero don Pedro Garau y los comerciantes don Leandro Ximénis y don Bernardo Pomar.

Ayer salió para Alicante, en el vapor «Canalejas», el Capitán médico del regimiento de Inca, don Octavio Sostres, que va destinado a prestar servicios en Melilla.

Ayer llegaron de Barcelona, en el vapor «Mallorca», don Miguel Llofrin, don Tomás Bonnin, don Jaime Bosch, don Joaquín Font, don Pedro Balle, don Antonio Picó y señora, don Carlos Avellanet y don Enrique López.

Ayer falleció en esta ciudad el conocido y acreditado representante don José Umberto y Angli.

Su muerte será muy sentida, pues su carácter afable y su crédito en su profesión le granjearan la estimación de cuantos tuvieron ocasión de tratarle.

D. E. P. Reciba su aflijida esposa, hijas é hijos políticos la expresión de nuestro sentido pésame.

Ayer se procedió en el Círculo Mallorquín al nombramiento de varios cargos vacantes en la Junta Directiva. Fueron elegidos: Presidente, el señor Conde de Peralada, Contador don José Quint Zaforteza, Vice-secretario D. Juan Llobera, y Bibliotecario don José Quiñones.

Ayer embarcó para Alicante y Cartagena, donde ha sido destinado, nuestro amigo el jefe de la Armada don Luis Pascual del Pobil, acompañado de su distinguida señora é hijas.

Crónica de Sports

Foot-Ball. A las tres de la tarde y en el Velódromo del «Veloz», tendrán lugar hoy los encuentros entre ocho equipos.

La fiesta además del fin benéfico a que está destinada podrá considerarse como la inauguración solemne de la temporada de foot-ball, dado lo crecido de los teams que se reunirán.

El Velódromo aparecerá adornado, y una banda de música amenizará la fiesta, que empezará con toda puntualidad, dada la extensión del programa a desarrollar.

Carados en la Casa de Socorro

Ayer fueron asistidos: Ramón Palmer, de 2 años. Una erosión en la pierna derecha, efecto de una caída.

— Jaime Aprecio, de doce años. Contusión en la espalda derecha, por riña.

Papel para cajones de higos

PAPEL CELULOSA

PAPEL ALISADO

PAPEL MEDIO-SATINADO

PAPEL MANILA

Tapas impresas con dibujos expofeso y bordados

Amengual y Muntaner.-Cadena, 2.-Conquistador, 30

— Jaime Colom, de 11 años. Contusión en la sien derecha, por caída. Se le dieron varios puntos de sutura.

Teatros

Principal

En el concierto patriótico del próximo martes día 18 del corriente, cuyos ensayos tienen lugar diariamente, el tenor menorquín señor Pons y Moll cantará romanzas de ópera, música aconocida y al alcance de todas las inteligencias.

Hemos tenido gusto especial en oír su bien timbrada y extensa voz y no es aventurado creer que obtendrá el favor de los asiduos concurrentes al coliseo de la calle de la Riera.

Un nuevo atractivo tendrá tal función. La señora doña María de la Soledad Vaquer y Obrador, que posee hermosa voz de soprano, en un rasgo de espontánea generosidad se ha ofrecido desinteresadamente a cantar varias romanzas que le acompañará al piano su esposo el Maestro don Sebastián Miralles.

El concertista de violín señor Sgura aporta su valiosa colaboración; y su atildada labor será de nuevo apreciada por el público que, tratándose de un beneficio para los combatientes españoles enfermos y heridos en la campaña de Africa seguramente acudirá numeroso al concierto de referencia.

Lírico

Ayer debutó la bailarina Lolita Astolfi, de graciosa movilidad, y picareca intención. Fué muy aplaudida.

Nita Solves, conocida ya de nuestro público escuchó también aplausos.

Cultos

Para mañana. Públicos de Cuarenta Horas

Empiezan en San Nicolás en honor de la Inmaculada por un difunto. Exposición a las seis y media, a las diez Tercia y Misa mayor. Por la tarde a las cinco y media actos de coro, Coronita de las doce estrellas y reserva de S. D. M.

Otros funciones

En Montesión, en honor de Santa Margarita de Alacoque. A las siete y media Comunión general, y por la tarde, a las seis y media, Exposición, Trisagio y sermón por el Rdo. P. Juan Bautista Reolons S. J.

En los Sagrados Corazones, conclusión del Triduo en honor de Santa M. Margarita de Alacoque. A las seis mañana Comunión general. Por la noche conclusión del Triduo.

Visita a la Carta de Norte. A Nuestra Señora de los Dolores parados en el Socorro.

Santoral

Santa Eulvigis, virgen y M. Margarita Alacoque.

Cine Moderno

Hoy a las 11 de la mañana GRAN MATINEE

A las 3 y media: Último día del 5º y 6º asistidos de EL VENGADOR éxito de DUNCAN y de LA CASA DEL MIEDO por Letizia QUARANTA.

En Santa Catalina: DE COME DIANTE A BANDIDO y otras

Matrimonio se desea, preferible sin hijos, para poseedores de finca en la Bonavara. Además de albergue, podrán cultivar una cuarterada de terreno. Se desean buenos informes. Razón «Casa Anunciadora».

Se desea alquilar casa en el Terreno o Cor-Ma. Mejor cerca mar. Ofertas a «Casa Anunciadora».

Nodriza Se necesita para criar en casa de los padres. Informes: «Casa Anunciadora».

Don José Umberto Angli
REPRESENTANTE
FALLECIO AYER TARDE
Después de haber recibido los Santos Sacramentos

E. P. O.

Su afligida esposa, hijas é hijos políticos, hermanos ausentes, sobrinos, sobrinas y demás parientes, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se dignen asistir al rosario que se rezará esta mañana en la casa mortuoria, a las once y media y seguidamente la conducción del cadáver a su última morada.

No se invita particularmente.

Casa mortuoria: San Miguel 153.
El Ilmo. Sr. Obispo de Mallorca ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

LAS MONJAS
Casa especial en artículos NEGROS para LUTO
Mantos y medios mantos, Crespones, etc., etc.
Negros de completa confianza

Debe Vd. tener y dar a sus hijos
VINO YODO TANICO AGUILÓ
Da fuerza y vigor a la sangre, evitando las enfermedades y abre el apetito.
Farmacia Aguiló de Son Servera
JAIME II, 107

La fotografía
A MADEO
es hoy la preferida de los que saben apreciar el arte en los retratos.
San Nicolás 19, Palma

CONSULTORIO DE UROLOGIA
DE LOS
HERMANOS ALOMAR
Ex-alumnos de los Hospitales y Facultad de Medicina de París.
Curación radical y rápida de la blenorragia, mediante aparato. Tratamiento moderno de la sífilis.
SE HA TRASLADADO
Avenida Alejandro Rosselló, núm. 101
(ENTRE ESTACIONES Y TEATRO BALEAR)
CONSULTA DIARIA DE 2 A 6 ESPECIAL DE 9 A 12
LOS MARTES, JUEVES Y SABADOS

Teatro Victoria
Hoy, 1ª Jornada de la interesante serie en 3 jornadas
La Dama Duende
La piramidal película en 4 partes
LA HIJA DEL MAL
película de verdadero acontecimiento
La cómica en 2 partes
CHARLOT PISTELERO

Carretilas para transportes
Diferentes sistemas
Sucesores de Ros, Riera y C.ª S. en C.
Depósito Plaza de la Cuartera, 12 y 13 Teléfono 34.
Fábrica: Calle Gabriel Maura y Son Campos (Son Suñeret), Teléfono 16.

Francés, inglés, alemán
métodos Perrier y Otto. Gran surtido de Dicciones en la
BIBLIOTECA UNIVERSAL
Jaime II, 10

Se vende Casa en el ensanche de S. Colomé, calle Pedro A. Peña, esquina Luis Martí. Para informes Bolsería, 18, Palma.

Se desea un dependiente que esté al corriente de la lana y sedería. Dirigirse Jovellanos, Tienda La Sportiva.

Farmacia de turno
Hoy domingo farmacia de J. Trián, San Miguel, 167.

Extravío Se solicita a la persona que por equivocación hubiese retirado el martes último de la Estación de Palma de los Ferrocarriles de Mallorca, una maleta de viaje que contenía ropa y otros documentos que no es de su propiedad, se sirva devolverla a la Agencia del Automóvil de Pollensa, calle San Miguel y se agradecerá.

Cámara «Egmar», A. E. G.
Reconocida en el mundo entero como la mejor. Placas «Egmar» a los instaladores y revendedores.

